
昨日，市中総体の激励会を行いました。全校生徒一堂に会しての実施は４年ぶりのことでした。

試合用のユニフォームに身を包み，この日を迎えた子どもたちの表情は，緊張と闘志が入り交じった普段

の生活からは見ることのできないものでした。

いよいよ明日から中総体が始まりますが，保護者の皆様を始め，多くの方々のお力添えがあって本大会が

行われます。出場する子どもたちには，そのことに対する「感謝」の気持ちを胸に，これまで培ってきた力

を存分に発揮してほしいと思います。

すべての子どもたちのプレイを見ることはできませんが，大会を通し一回りも二回りも大きくなってくる

ことと思います。今後に向け，よいステップとなる中総体となってほしいと思います。

新型コロナウィルスの法的な位置づけが変わったことに加え，感染も一定の落ち着きを見せ

ていることから，４年ぶりに全校応援が可能な状況になりました。

基本的に，運動部は部活動単位で行動します。学芸部は，１・２日目は校内で活動，３日目

は全校応援，部に所属していない人は１・２日目自宅学習，３日目は全校応援になります。

詳しくは，事前指導資料と，ご家庭向け配付資料に記していますので，是非ご一読ください。

試合の結果や悪天候等により，全校応援の在り方が変わるケースもあります。試合の結果を含

め，中総体に関する連絡は一中のホームページでお知らせしますのでご覧ください。

一方，個人でいろいろな会場に出入りすることはできません。また，迷惑駐車等，毎年試合

の進行を妨げる事例もあります。中総体が無事終わるようご協力をお願いします。
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昨日の激励会の様子です

４年ぶりの全体での生徒総会…活発な議論が再開しました

先月31日(水)，校友会主催で生徒総会が行われました。全校生が集っての開催は４年ぶりのことでした。
私自身，一中に赴任した際，一番驚き，いいなあと思ったのがこの総会でした。「ペットボトルの利用を

認めてほしい」「朝練習後の着替えを」「私服を廃止し，制服にしてほしい」「昼休み，体育館を開放してほ
しい」などをテーマに，学年を問わず活発な議論がなされていました。その筋道のしっかりした子どもたち
の発言や考えに触れ，一中のレベルの高さを肌で感じました。全員で実施するその総会が４年ぶりに復活し
活発な議論がなされ，懐かしい想いでその様子を見ました。今後，一中の生徒総会がますます充実していく
ことを願っています。

出欠確認のお願い
お陰様をもちまして，日々の欠席，遅刻，早退連絡の際の「まなびポケット」の利用が軌道に乗って参

りました。ありがとうございます。
一方，運用上，いくつかお願いがございますのでお知らせします。
ご入力いただきました事項が端末に反映されるまで時間がかかり，行き違いでお電話を差

し上げてしまうことが多々ありました。そこで，大変申し訳ありませんが，「まなびポケット」
のご入力を7:30～8:15の時間帯でお願いしたいと思います。
また，8:30の段階で出欠が把握できないときには，安否の確認のためご連絡差し上げます

ので，ご対応をお願いします。


